

Danrem 063/SGJ Hadiri Ramah Tamah dengan Perintis Kemerdekaan

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 16, 2022 - 23:13



KOTA CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca bersama Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah hadir ramah tamah dengan perintis Kemerdekaan dalam rangka HUT Ke- 77 Kemerdekaan RI Tahun 2022, bertempat di Rumah Dinas Walikota Cirebon, Selasa (16/8/2022).

Wakil Wali Kota Cirebon, Dra. Hj. Eti Herawati menyampaikan terimakasih kepada seluruh anggota legiun veteran yang hadir. Karena sudah berjasa dalam

kemerdekaan maupun pascakemerdekaan Republik Indonesia.

“Kami sangat berterimakasih atas apa yang sudah dilakukan untuk bangsa dan negara dalam memperjuangkan kemerdekaan,” kata Eti.

Eti juga mengakui, perkembangan Kota Cirebon hingga saat ini salah satunya berkat semangat dan jasa para pejuang kemerdekaan.

“Untuk itu, kami harus melanjutkan semangat itu, memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat Kota Cirebon,” ujarnya.

Dalam kesempatan ini, Pemda Kota Cirebon juga memberikan bingkisan dan kadeudeuh kepada seluruh anggota legiun veteran di Kota Cirebon.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca dalam kesempatan tersebut menyampaikan wujud rasa syukur dan terima kasih yang setinggi-tingginya atas hasil kemerdekaan yang dapat dinikmati oleh seluruh rakyat di negeri saat ini.

“Apresiasi yang sangat besar kepada para Pahlawan, Veteran, keluarga Veteran dan seluruh masyarakat yang memperjuangkan kebebasan negara kita dari belenggu penjajah. 77 tahun yang lalu, tentu kita tidak dapat membayangkan pada masa sulit tersebut, meski memiliki keterbatasan tapi kita mampu meraih kemerdekaan,” ujarnya dihadapan puluhan para Pejuang dan keluarga Perintis Kemerdekaan tersebut.

Danrem 063/SGJ menambahkan, ironisnya saat ini ada kecenderungan dan indikasi bahwa nilai-nilai kebangsaan kita mulai luntur. Di era yang sudah maju dan serba mudah kini justru generasi muda terancam mengalami degradasi moral bangsa.

“Generasi saat ini, contohnya saja masih banyak anak-anak sekolah yang tidak hapal lagu Indonesia Raya, kan miris sekali,” imbuhnya. (Bekti)